

Mont.éal

La Presse 89-04-25

92 projets d'envergure

■ Dans le cadre d'une conférence traitant des investissements au Québec, le ministre de l'Industrie, du Commerce et de la Technologie, Pierre MacDonald, a fait le bilan des investissements en cours ou annoncés dans les secteurs manufacturier et de la construction.

Un recensement non exhaustif des grands projets en cours d'exécution ou prévus fait état de 92 projets d'envergure pour des investissements de plus de \$15 milliards.

Le ministre note un accroissement marqué dans l'industrie des pâtes et papiers (\$2,2 milliards), du matériel de transport (\$1,2 milliard) et de la transformation des métaux primaires (\$2,8 milliards).

Selon le ministre, cet accroisse-

ment des investissements est un signe de la vitalité de l'économie québécoise et contribue à rendre nos entreprises plus concurrentielles dans le cadre du libre-échange avec les États-Unis.

Dans son discours le ministre a attribué les succès du Québec aux atouts suivants: — un régime fiscal avantageux pour les entreprises; — des programmes d'aide à la recherche et au développement industriels; — présence de secteurs forts d'avenir, tels la biotechnologie, l'aérospatiale; — infrastructures d'accueil de qualité; — disponibilité de partenaires dans le secteur privé.

D'ailleurs, le ministère vient de mettre sur pied un Bureau d'accueil et de promotion des investissements, où 15 conseillers sont à l'oeuvre.